



くるみ

<http://www.rifu.ed.jp/rifu-e/>
←梨の花ブログを始めました。QRコードをご利用ください。
URLはこちらです→<http://rifusyo.blogspot.jp/>

【目指す児童像】

- ◎進んで学習する子供 (夢いっぱい)
- ◎明るく思いやりのある子供 (笑顔いっぱい)
- ◎健康でたくましい子供 (元気いっぱい)
- ◎喜んではたらく子供 (力いっぱい)

お話集会での校長先生のお話

6月15日(金)、校長先生のお話集会を実施いたしました。校長先生から、「ことば」についてのお話がありました。本校で取り組んでいる“十符っ子しぐさ”の「立ち止まってあいさつ」が非常に良くなっていますが、その「あいさつ」と同じように「ことば」も心が見えますよ、というお話です。

**「その一言が 人の心をあたためる
その一言が 人の心をきずつける」**

という詩を、校長先生から教えてもらいました。たった一つの「ことば」が、とても大事なのだということを知ることができる詩です。

校長先生は、「ことば」は植物にも大きな影響を与えることも教えてくれました。乱暴な「ことば」をかけると花はしおれてしまいますが、温かい「ことば」をかけると花は元気になるという実験結果も伝えられているそうです。

「自分の言葉を一番近くで聞いている人は、いったい誰でしょう？」と、校長先生は問い掛けました。ご家庭でもぜひ、お子さんと一緒に「ことば」について話し合ってみてください。



〔校長先生のお話をしっかり聞いています〕

ブラザーシップ集会「いじめはぜったいダメ！」

6月1日(金)、ブラザーシップ朝会がありました。利府中学校の先輩が利府小学校に来てくれて、劇を通して小学生にメッセージを伝えてくれました。

劇の主人公は、ダンスがあまり上手ではない〇〇くん。〇〇くんは、ダンス仲間から「はやく、いなくなればいいのに！」などと、心ないことを言われていました。



〔劇で教えてくれた中学生〕

そこに登場したのはドラミちゃん！「人の気持ちが分かる道具」を使うと、友達は〇〇くんの心の痛みが分かるようになり、〇〇くんも心が晴れて、ダンスが上手になっていきました、というハッピーエンドの劇でした。

- と ともだちのいいところを見つけます**
- ふ ふあんなことは何でも相談します**
- っ つらいときは自分のきもちをつたえます**
- こ ことばづかいに気をつけます**

今年は、みんなで上記の「十符っ子のやくそく」の歌作りをすることも教えてもらいました。中学生のみなさん、ありがとうございました！

○本校では、上記のような集会や掲示物を通して、いじめ防止について児童とともに考える機会を大切にしています。ご家庭でも折に触れて話題にさせていただけると幸いです。本校HPに「いじめ防止基本方針」を掲載してありますので、ご覧ください。

よろしくお願いたします

2年2組担任 田代 真美 教諭が
出産のため、6月27日(水)より産
休となります。

その期間、2年2組の学級担任は、
小野 瑞希 講師となります。

皆様にはこれまでと変わらないご支
援とご協力をお願いいたします。

○「子供たちの自転車の乗り方が危険である」という情報が何件か寄せられました。一歩間違えば、大きな事故につながります。学校でも、安全な乗り方（追いかけてこをしない、ヘルメットをかぶる等）を指導しました。ご家庭でも十分お声掛けください。

○最近、各地で大きな地震が発生しています。利府町でも危険箇所の点検を行っています。学校では、周囲に気を付け、「落ちてこない・倒れない・移動しない」場所に避難するよう指導しています。ご家庭でも話題にさせていただけるといいですね。

7月の主な行事予定

生活目標：身の回りの整理整頓をきちんとしましょう。

日	月	火	水	木	金	土
7/1	7/2	7/3	7/4	7/5	7/6	7/7
	<u>弁当の日</u> (なかよしは給食) あいさつ運動(5-3) 3年朝の読み聞かせ 5年葉山保育園訪問 教育相談専門員来校 全校4時間授業	1~3年4時間授業 4~6年5時間授業	業間読み聞かせ 1学年P行事 3・4校時 1~3年4時間授業 4~6年5時間授業	なかよし 校外学習 (加瀬沼)	5学年P行事 5・6校時	町PTA家庭 バレーボール大会 (利府町 総合体育館)
7/8	7/9	7/10	7/11	7/12	7/13	7/14
	<u>1年のみ弁当の日</u> 1年校外学習(加瀬沼公園) ブラザーシップ エコキャップ回収	SC来校 6学年P行事 5・6校時	3学年P行事 3・4校時		全校集会 (開校記念) PTA保体厚生部会18:35	
7/15	7/16	7/17	7/18	7/19	7/20	7/21
	<u>海の日</u>	あいさつ運動(4-1) 学校評議員会		なかよし 親子施設見学	第1学期終業式 1~3年3時間授業 4~6年4時間授業	夏休み (~8/26)
7/22	7/23	7/24	7/25	7/26	7/27	7/28
	算数教室① 懇談日(午後)	算数教室② 懇談日(午後)	懇談日 (午前・午後)	プール①②	プール③④	
7/29	7/30	7/31	6/16(土)のPTAバレーボール大会では、熱戦が繰り広げられました。優勝は、新道チームでした！おめでとうございます！新道チームと教職員チームは、7/7(土)、利府町総合体育館で8:30開会の町P連バレー大会に出場します。ぜひ、応援にいらしてください！			
	プール⑤⑥	プール⑦⑧				
[8月の主な行事予定] 8/1(水)プール〔~8/9〕 8/27(月)第2学期始業式						

*7月の校納金引き落とし日は7/10(火)です。

地域の方々との、充実した学習！

6月は、学びの充実の月でもあります。今月は、教室の中・学校の先生だけではなく、地域の方々と触れ合いながら、多くのことを学びました。

1年生は、6/15(金)、キャベツクラブの方々に、箸の使い方を教えていただきました。ご指導後に、皿の上のスポンジを箸でつまんで移動させたら、とても上手に箸を使えていました。

2年生は、6/4(月)、学校評議員の小山田さんにご指導をいただき、さつまいもの苗を植えました。地域の櫻井さんの畑をお借りし、「大きく育て！」と祈りを込めて、苗植えをした後は、たっぷりと水をあげました。秋の収穫が楽しみです。

3年生は、6/15(金)、春日の高橋梨園に行き、高橋さんご夫妻から梨の摘果作業を教えていただきました。子供たちは4月に梨の受粉作業を行っていたので、大きくなってきた梨に感動！梨の様子をよく観察して記録用紙に描いたり、高橋さんに質問したりしながら、子供たちは秋の収穫を楽しみにしていました。梨の学習は、「利府ならではの」ものですね。

そして5年生は、聖農保育園・葉山保育園で、保育体験を行っています。一度目の体験を踏まえ、今回は、子供たちが立てた計画をもとに保育に臨みます。園児が喜ぶ姿を見ると、充実感・達成感を覚えます。子供たちは、保育体験を通して職業観を培い、未来に向けての「志」を育てることができると思います。



[箸を上手に使えるように！][さつまいも大きくな～れ][摘果のことが分かりました][保育、難しいけど楽しい！]